

のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 10

令和6年6月27日

かしま流し

6月21日（金）、「かしま流し」が行われました。この日の朝、1週間前に完成した「かしま舟」の舳先部分^{へさき}を新しい青々とした植物（ガツギ）に付け替えて、午前中に伊豆山神社へお祓いに行きました。神主さんからは「花館小学校の子どもたちの願いが叶いますように」とご祈禱していただきました。

午後からは、「出で立ちの式」を全校で行った後、玉川へかしま舟を流しに行きました。この日はとてもよい天気で、HMBを先頭にして4年生以上の児童がそろって、念願のパレードを行うことができました。沿道では、多くの地域のみなさまが子どもたちを見送ってくださいました。

子どもたちは玉川橋の近くまで来たところで引き返し、あとは先生方で舟を流しました。子どもたちにはあとで、無事に「かしま流し」が終了したことを伝えました。なお、現在は川の環境を破壊しないように、いったん流した舟を引き上げて回収しています。実際に舟はどこまでも流されていくわけではありませんが、子どもたちや地域の方々の思いはやがて鹿島神宮まで届き、きっと願いは叶えられるものと思います。



伊豆山神社でお祓い



出で立ちの式



HMBを先頭にパレード



地域をパレードするかしま舟



先生方で川に流す



流れていくかしま舟

なお、先日行われた「かしま人形コンテスト」では、子どもたちの投票の結果、次のように賞が決まりました。みなさん大変よくがんばりました。



【優勝11班】



【準優勝4班】



【第3位38班】

租税教室

6月18日（火）、6年生を対象に「租税教室」が行われました。大曲税務署から担当の方においでいただき、税金がない世の中ではどんな困ったことが起こるのかという映像を見たり、実際の1億円と同じ重さのレプリカを持ってみたりして勉強しました。税金について広く理解するとともに、納税の大切さを学びました。



プール掃除

6月19日（水）、やがて行うプール授業に向けて、6年生のみなさんが掃除を行いました。たくさんのゴミや泥などで汚くなったプールをみんなで手分けして洗ったり、磨いたりしました。楽しく協力して行ったおかげでとてもきれいになりました。7月に入ったらプール授業開始の予定です。今からとっても待ち遠しいです。



SOSの出し方教室

6月26日（水）、5年生を対象に「SOSの出し方教室」が行われました。健康増進センターから2人の担当の方においでいただき、困ったときや悩んでいるときには、勇気をもってSOSを出せるようにしなければいけないということを勉強しました。困ったときには、誰かに相談できるように、そして誰かが困っていたら相談にのってあげられるようにという思いをもつことができました。



2年フィールドワーク

6月25日（火）、2年生は大森山動物園へフィールドワークに行ってきました。子どもたちはたくさんの動物を見て大喜びでした。動物の様子を観察したり、友達と一緒に行動したりすることで、たくさんのことを勉強してきました。



出張所長訪問

6月20日（木）、南教育事務所仙北出張所の〇〇所長はじめたくさんの先生方においでいただき、本校の子どもたちの授業の様子を見ていただきました。また、今年度の花館小学校の目指す取り組みなどについて説明し、貴重な助言等をたくさんいただきました。授業については、おいでいただいた先生方から「笑顔で明るい雰囲気」「落ち着いて学習にのぞんでいる」「ユニバーサルデザインを意識した学習規律が定着している」等のお褒めの言葉をいただきました。今後もさらに子どもたちが楽しく学びながら、大きく伸びていけるようにがんばっていきたいと思います。

